

Despues del ultimo adios

Andres Mosquera Gonzalez

Image not found.

Capítulo 1

Después del último adiós

Abro mis ojos. Es madrugada, supongo, giro rápidamente mi cabeza hacia el velador, agarro mi celular, dirijo mi dedo hacia el icono de Facebook, abro mi chat con ella, veo su última conexión, fue hace mucho para mi alivio, de todas maneras no debería importarme pero me importa y como me importa, ya no hablamos hace tiempo es verdad, de todas maneras una sensación extraña recorre mi cuerpo con solo recordar sus ojos, me debería dar igual, vuelvo a dormir.

La estúpida alarma suena, deben ser las cinco, nuevamente lo primero que hago es agarrar su chat y para mi sorpresa estuvo conectada hace 14 minutos, para variar no me escribe miles de pensamientos que talvez no tengan sentido pasan por mi mente, pienso: habla con alguien más debe ser eso que más puede ser, talvez alguien la enamoro más de lo que yo pude de todas formas yo ya no le importo para nada y según yo ella tampoco pero sé que es mentira, ella es en lo que más pienso pero solo eso, pienso y sueño que volverá, mientras en el fondo sé que no será así y que tan solo es un anhelo.

Cambio mi ropa con las ganas de quedarme en casa con mi tristeza y mi única soledad, pero mi madre grita: apura que llegas tarde, me pongo el uniforme, disque me peino y bajo a comer la comida que ahora es más insípida que un trago de agua luego de una borrachera, salgo a coger el bus, me toco correr, subo con las justas y agarro un asiento, me pongo mis audífonos solo el chulla vale, ya nada digo mientras pongo "adiós" de Cerati para ver si así decir adiós es crecer, río internamente y escucho la letra y me siento peor o mejor la verdad ya no siento.

Llego al cole, están mis panas gozándose de algo, finjo que me da Gracia pero me aborrece todo, pasan las dos horas de la doctora como si fueran mil años, llega el Chichico, se va, ni lo vi venir, se acaba el recreo y me siento vacío, un día de cole más que no me sirve, llego a casa y veo el chat, hace 6 horas dice que estuvo conectada, estudiando ha de haber estado pienso, llega la noche y revise el chat unas 30 veces en la tarde, pido los deberes y voy a dormir. Otro día de a verga digo mientras bloqueo el teléfono

Otra vez despierto a la madrugada entre sueños en los que la veo como la veía antes, cerca de mí, abrasándome, una mucha va otra viene, pero no es más que un sueño y siento mi almohada mojada con mis babas, doy la vuelta la almohada y agarro el puto celular, veo el chat dice conectada ahora, y siento un aire helado pasar por mi nuca, veo la hora son las 3 que chuchas hace conectada a las tres, habla con alguien tan importante, conmigo lo hacía por ello me preocupo tanto, otro pensamiento cree que

espera a que yo le diga algo pero no lo hare, ella de dejo y respeto eso aunque me mate lentamente, si no muero físicamente amenos mis emociones lo harán y sé que es en serio , espero hasta que se desconecte, lo hace son las 5, puedo dormir algo , eso creo y lo hago.

Ya estoy en el recreo, ni cuenta me di, bajo al bar no hay como ni caminar, le digo a un amigo que compre, compra una tarrina con arroz saldo y un hueso de pollo, ya nada comida es comida, por un momento despejo mi mente y me gozo de las webadas que hablan mis panas, regresamos a clases y vuelvo a la misma mierda de vida, el día pasa volando y no aprendí nada, entro a Facebook, después de ver que esta conectada, doy like a full imágenes con frases de despecho, me identifico con cada una de ellas mientras pienso: de seguro ve que di like ojala sienta algo y me diga que me quiere, pero no será así y lo sé, pero nada pierdo o eso creo.

Pasa la tarde chateo con la bola de personas pero ninguna de las conversaciones tiene sentido como las tenían con ella, no da ganas de poner ni una carita, más cuando antes me mandaba la de caritas con ella pero con nadie será igual, por más que me digan que vendrá alguien mejor, y nadie entiende que no quiero algo mejor, ella era todo y di todo, pude dar más pero no le permitió.

Son las cuatro de la mañana, pasa algo extraño, abro el chat pero no sale ultima conexión, reseteo el celular varias veces pero nada, entro a su perfil y lo veo, con letras azules para que me duela más porque es su color favorito, dice "agregar a mis amigos", ¿tan mal la trate?, ¿tanto daño le hice?, me elimino de sus amigos, y yo que tanto la quiero, no la entiendo nunca hice nada para que me odie, todo lo contrario fui lo mejor, le di lo mejor de mí y me paga así, la tristeza se me convierte en rabia, me siento impotente, ¿no se porque lo hizo? Me dijo que no le hable y no lo hice, yo solo me moría por dentro pero nadie lo sabía y menos ella que ni me veía, una lagrima brota de mi ojo, es el peor dolor de mi vida, iime olvido!! Lo grito en mi interior y duermo entre lágrimas.

Al llegar al cole hablo con uno de mis mejores amigos, le cuento todo esperando ayuda, lo que me dijo si me ayudo, él dijo: "Chch pareces las putas webon, sufres por esa man que no te valoro, yo te vi lleno de regalos para ella, te vi que dabas mucho, sé que le quieres pero ya pues es horita de que te portes fuerte, y la dejes atrás, ¿te elimino? Jajaja que inmadura que es mejor déjala no te conviene".

Ya casi es salida, pensé todo el día en lo que me dijo ese man y cada vez tiene más sentido, es hora de olvidarla y seguir con mi vida pienso, pero esa misma presión en mi pecho no me deja y sigo recordándola como con una sonrisa alegraba toda mi vida, llevo a mi casa y veo la única foto que

me permite el Face, ya que me elimino.

Salgo sin saber a dónde, agarro mi auricular que funca a medias, llego a parque Calderón, musiquita ha de ser, hasta mi celular se me burla y aleatoriamente reproduce las canciones más hijuepputas que tengo, empieza con el "adiós" que no acabe de escuchar, maldito Cerati, tienes razón murmuro yo solo, hasta Reik me pone ni sabía que tenía pero esa letra si llega hasta las venas y duele como nada, camine como una hora y regreso a mi casa con muchas dudas despejadas, ya no me duele como antes, eso creo sentir y de ahí me recuesto y pienso en mi futuro solo y sin nadie y me da igual, me duermo y digo este día si sirvió, al menos ya no duele como ayer.

Al despertar veo la hora son las ocho, puta no sonó la alarma, recuerdo que es sábado y el susto se me pasa, súbitamente me doy cuenta que no desperté a la madrugada, ni que desperté pesando en ella, eso de desconcierta, dudo de mí mismo y me cuestiono: ¿Tan efímero fue mi dolor, ya paso un lapso de tiempo largo pero me parece que no es lo suficiente?, ¿No la quise y si la quise porque no me duele como siento que debería?, más preguntas pasan por mi cabeza.

Sigo sin saber que me pasa, agarro el celu y veo un mensaje de un amigo que dice: "Oie acolitame hoy tengo que salir con mi novia pero va a ir una amiga de ella", lo pienso por un momento y escribo: "dale de una", acordamos lugar y hora, y le dije q me muestre quien es la a amiga, me manda el link y la veo, le respondo: "fresca esta, ya pilas yo te acolo".

Llego al parque de la madre el cual esta infestado de Popus, espero que no nos quedemos aquí pienso, me llama el man y le veo a lo lejos, saludo a su novia y a la amiga, a donde vamos pregunto y dicen que no saben, propongo ir a comer algo, dicen que no tienen hambre y dicen vamos por un helado y noche a un concierto, le hago conversa, le pregunto el nombre, edad y lo básico, hago una que otra broma y logro hacerla reír, es buena gente pienso y no está nada mal, hago señas para que la novia y mi amigo se alejen, y agarre confianza con una nueva amiga.

Llego la hora del concierto, hace frio me dijo ella, obvio le di mi chaqueta, respondió ¡qué lindo! y acerco sus manos y me abrazo, nadie me abraza dese hace tiempo, no recordaba como se sentía, al menos no un abrazo de ese estilo, pase todo el tiempo riendo y compartiendo gustos con esta amiga, le gusta Cerati y eso ya era mucho, además se ríe de mis chictes sin haberme conocido antes, se me hace raro, no la conozco pero veo un brillo en sus ojos el mismo brillo que ya vi antes, vuelvo a la tierra y me doy cuenta de la realidad, recién la conozco, es una extraña, pero al mismo tiempo parece que ella me conoce.

Se acaba esa mierda do concierto no se escuchaba nada igual no preste atención, me dice mi nueva amiga que le acompañe en taxi a su casa ,

pasamos el taxi, dice la dirección y sí que ha vivido lejos, me dice: "Tengo que decirte la verdad, yo le pedí a mi amiga que haga que salgas conmigo porque hace mucho te vi una vez, me parécete buena persona pero ya nadabas con alguien y nunca me acerqué" quede asombrado y respondí algo nervioso: "Mmmmm bueno ahora ya somos amigos pero porque nunca me hablaste o algo" el taxista dice con una voz grotesca y ronca "llegamos" ella se baja y desde la ventana rosa mis labios con los de ella y dice hasta luego amigo y entra a su casa, regreso a mi casa sin creer lo que pasó, algo emocionado pero con temor de sentir amor nuevamente.

Es domingo, lo sé al despertar, ves una luz que sale de mi celular, una solicitud de amistad, es ella la, la mujer que conocí ayer y me asombro, pero hay otra solicitud, es aquella mujer por la cual sufrí, la cual quería de regreso, quiere que vuelva a ser su amigo, acepto las dos, entro en mi chat y pongo: "Hola, como estas, te extraño", a los 20 segundos me responde: "Hola, ¿me extrañas es en serio?", yo escribo: "Claro que te extraño como no hacerlo, si pasamos tan bien", en cuestión de momentos me dice: "Eres muy lindo al decir eso, yo también te extraño".

Seguimos hablando por alrededor de unas tres horas y quedamos en salir esa tarde mismo, quedamos a las tres y treinta de la tarde en el parque calderón, en seguida me empecé a cambiar, no sabía que ropa ponerme, lo admito estaba emocionado, después de tanto tiempo me sentía de esa manera, me puse perfume, creí que no volvería a hacerlo otra vez, pero lo hice y se sintió realmente bien.

Salí a coger bus, no tenía plata para el taxi pero me daba igual solo quería llegar, me coloque mis viejos audífonos y ya no puse el "Adiós" de Cerati si no que lo cambie por un "Amor amarillo" del mismo Cerati, no me importo ir parado ni que me aparearan las doñas con pollera, solo quería llegar y pasar tiempo con una persona con la que ya pase muy bien.

Llegue espere diez minutos, ya que llegue muy temprano, la vi a lo lejos, estaba ahí camine hacia ella y le dije "Hola, como estas te extraño" me dijo "pero si ya estuvimos juntos ayer noche me reí y dije vamos a ver que hacemos porque eres muy divertida y quería pasar más tiempo contigo.

Talvez no llegue a ser más que una buena amistad pero esta persona me hace sentir de verdad muy bien, talvez no me enamore como lo hice antes, talvez ella no se enamore pero de algo estoy seguro, siempre hay alguien mejor y por algo pasan las cosas.

Querido diario eso es todo lo que puedo decir con respecto a lo que me paso en esta semana y me doy cuenta que un día puedes estar muy mal con ganas de no vivir y al día siguiente puedes encontrar otra oportunidad de ser feliz.